



実りの秋には、乳児院の畑で育てたサツマイモ掘りをしました。子どもたちの顔より大きなサツマイモを「えい！こらしょ！！」と引っ張りました。



収穫しサツマイモで焼き芋を作りましたが、火の勢いが子どもたちのように元気だったから！？真っ黒クロスケになってしまいました🍌ので、子ども達は、ふかし芋を頂きました。

職員は今年の教訓を生かし、来年は美味しい焼きいもを子ども達に味わってもらえるように研究します！！



先月予告したハローウィンの様子をお知らせします。

乳児の子ども達はかぼちゃと妖精に変身！！ 幼児の子ども達は自分で選んだキャラクターに！！

職員もミカンちゃんや魔女や

かわいい帽子とカチューシャ

で楽しく参加しました！



さいたま西乳児院では、文化や季節を伝えることも大切な役割であると考えて、年間の行事計画を作成しそれぞれに担当職員を決めています。担当職員を中心に準備を進めながら、乳児院全員で楽しいひと時を過ごしています。

～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～\*～～

♥いつも♥お心使いありがとうございます♥

毎年、新米を見沼ファーム21様から頂いています。ホカホカのご飯を口いっぱい頬張っています。

また、毎月旬の果物を七里動物病院様からも子ども達に送って頂きありがとうございます。

その他、皆様から手づくりスタイやオムツやミルク等々を頂戴しております。

お礼申し上げます。

